



**Año V, núm 2274 - Martes, 24 de Julio de 2007 -
Última Actualización: 09:00h**

GranadaDigital

No se pierda...



Mínima: 14
Máxima: 34

[Previsión](#)

· La web de "El Jueves" cerrada temporalmente

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)[Alergias: Besana portal agrario](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



Canales



Enviar noticia a...



[Menéame](#)



[Digg](#)



[Delicio.us](#)



[Fresqui](#)



[Yahoo](#)

Nota: para poder enviar el contenido a estos servicios puede ser necesario registrarse en ellos.

Especiales



modificaciones también en los doctorados

La UGR aprueba cambios en la denominación de Ingeniería Informática

y en Biblioteconomía para adaptarse al próximo curso

23/07/2007 - 18:37

Redacción GD

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada aprobó hoy el cambio de denominación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática y de la Escuela Universitaria de Biblioteconomía y Documentación, con la finalidad de adaptar estos centros a los nuevos estudios del próximo curso.

La Escuela Técnica Superior de Ingeniería pasa a denominarse Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación, debido a la adscripción a este centro de los estudios conducentes a la obtención del título de Ingeniero de Telecomunicación.

La Facultad de Biblioteconomía y Documentación pasa a denominarse Facultad de Comunicación y Documentación, un cambio que se corresponde con el hecho de que el centro imparte las enseñanzas conducentes al título de Licenciado en Comunicación Audiovisual.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno aprobó la propuesta de la Comisión de Doctorado para establecer la "Mención de Doctorado Internacional", análoga a la que ya existe de Doctorado Internacional, informó hoy la UGR.

Esta mención es alternativa para las tesis doctorales que reúnan algunos requisitos específicos, como que el doctorando haya realizado una estancia mínima de tres meses fuera de España en instituciones de enseñanza superior, o que parte de la tesis doctoral se haya redactado y presentado en una lengua distinta de las lenguas oficiales de España, entre otras.

Noticias relacionadas

[Granada es la provincia con mayor nivel de ocupación de las plazas universitarias ofertadas de Andalucía, con un 90%](#) 19/07/2007

[Granada lidera el número de títulos de postgrado de las universidades andaluzas con 50 máster](#) 17/07/2007

[Un libro rebate las teorías de Márquez de Villanueva sobre la expulsión de los moriscos](#) 09/05/2007

[Un proyecto de la UGR propicia la creación de dispositivos de comunicación para mayores y discapacitados](#) 08/05/2007

[La producción científica de las profesoras de la UGR pasó de la publicación de 4 artículos en 1975, a 145 en 1990](#) 20/04/2007

[Jazz y cine "de película" en un concierto de la Cátedra Manuel de Falla](#) 19/04/2007

[Elorza afirma que el fracaso de la República fue inevitable por el desfase de los recursos](#) 18/04/2007

[La Transición española no fue "tan pacífica", según un artículo sobre la represión de una revista de la UGR](#) 17/04/2007



Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Telfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#) 

